
自
治
労
は
第

143
回
中
央
委
員
会（
東
京
）に
お
い
て
、

あ
い
は
ら
く
み
こ推せん決定して

い
ま
す
。

ともに「あいくみ」
格差をなくそう。

組合員
一丸となって
 応援しよう！自

治
労
の

代
表
を
国
会
へ

自治労中央執行委員長

徳永 秀昭
組織内討議資料

　
公
共
サ
ー
ビ
ス
の
再
生
と
組
合
員
の
生
活
改
善
を

実
現
す
る
た
め
に
は
、
自
治
労
の
代
表
と
し
て
の
国

会
議
員
が
必
要
で
す
。
組
合
員
に
も
、
政
権
に
対
す

る
失
望
感
が
広
が
っ
て
い
ま
す
が
、「
あ
い
は
ら
」さ

ん
や
協
力
議
員
の
力
で
、地
方
交
付
税
は
増
額
さ
れ
、

地
域
主
権
改
革
も
前
進
し
て
い
る
の
で
す
。

　
大
震
災
か
ら
の
復
興
や
日
本
社
会
の
再
生
の
た
め

に
も
、
今
こ
そ
、
政
治
の
力
で
公
共
サ
ー
ビ
ス
の
強

化
を
は
か
る
べ
き
で
す
。「
あ
い
は
ら
」さ
ん
に
は
、

公
共
サ
ー
ビ
ス
の
再
生
と
社
会
的
格
差
の
是
正
の
た

め
に
、
今
後
も
奮
闘
し
て
い
た
だ
く
必
要
が
あ
り
、

私
た
ち
は
、
自
治
労
の
政
策
の
実
現
を
求
め
、
引
き

続
き
、「
あ
い
は
ら
」さ
ん
を
支
援
し
て
い
き
ま
す
。

　
組
合
員
の
皆
様
の
ご
支
援
を
お
願
い
し
ま
す
。

自
治
労
は
、今
年
1
月
に
開
い
た

第
1
4
3
回
中
央
委
員
会
で
、

現
参
議
院
議
員
の

「
あ
い
は
ら 

く
み
こ
」さ
ん
を
、

来
年
7
月
の
参
議
院
選
挙
で
、

比
例
区
か
ら
自
治
労
組
織
内
候
補

と
し
て
擁
立
す
る
こ
と
を

決
定
し
ま
し
た
。

さ
ん
を



これから
も頑張ります！

東日本大震災からの 
復興を。

再生可能な エネルギー社会の実現を。

2009年12月。参議院環境委員会での視察。温暖化防止に向けた開発中のエコカーと。

差別のない平和な社会を。

2010年10月上旬、中国の撫順から平頂山事件の幸存者の方々をお迎えし、お話を伺いました。遠路はるばる来日の皆さん、ありがとうございました！

分権・自治の推進を。

2011年３月31日、本会議前の議員総会。地域主権改革の一環である「一括交付金」に関する法律を通過させることができました。

質の高い
公共サービスを。

2009年3月10日、予算委員会で公契約など
について質問。公共サービスを充実させるた
めには、低賃金労働の温床とならない仕組
みづくりが必要不可欠です。

労働基本権の確立を。

2012年3月21日、「国家公務員制度改革関

連４法案」の早期成立と地方公務員制度の

改革を求めて行われた「公務労協3･21中央

行動」。国会請願デモが行われ、私は参議院

の議面で、みなさんとお会いすることができ

ました。みなさん寒い中お疲れ様でした! 私

も精一杯がんばります。

非正規労働者の 
処遇改善を。

公務職場における臨時・非常勤職員の課題

を解決するべく「『官製ワーキングプア』問題

解決促進議員連盟」を立ち上げました。私

は事務局を担っています。

　1月26日の第143回中央委員会において、
次期参議院選挙・比例代表選出予定候補
として、推せん決定をいただきましたことに
つきまして、心から御礼申し上げます。
　私はこれまで、公共サービスの拡充、自
治体の臨時・非常勤等職員をはじめとする
非正規労働者の格差是正、平和の課題な
ど、全力で頑張ってきましたが、まだ志半
ばの状況です。今後もあきらめず、ねばり
強く頑張って、必ず結果を出していきたい
と思っています。そのためにも、再度の挑
戦で、現場の公共サービスを担うみなさん
のために、引き続き頑張っていきたいと決
意しました。
　残された任期１年あまり、全力で諸課題
に取り組むとともに、2期目挑戦に向け、決
意を新たに頑張らせていただきます。
　ともに頑張りましょう！

参議院議員

2011年3月11日、東日本大震災発生。4月に

被災地（福島）に伺い、復旧・復興に向け国

の果たすべき責務を痛感しました。

 ブログ更新中！
あいはらくみこ 検索


